
Mais R$ 75 milhões no Fundam
PeloEstado

Casa lotada, ontem, para a assinatura de mais 60 convênios entre o 
Estado e municípios pelo Fundo de Apoio aos Municípios (Fun-
dam). O espaço do teatro do Centro Integrado de Cultura (CIC), em 

Florianópolis, não foi suficiente para receber todos os prefeitos, deputados, 
membros do Executivo estadual e técnicos. Somente ontem foram libera-
dos cerca de R$ 75 milhões. Para o secretário da Casa Civil, Nelson Ser-
pa, as novas assinaturas representam um grande avanço, já que, com elas, 
99% dos municípios catarinenses já se beneficiaram ou vão se beneficiar 
do Fundam. Ele explicou que a demora no repasse dos recursos, que vinha 
ocorrendo, está equacionada e que resultou da necessidade de ajuste orça-
mentário e financeiro. “A previsão inicial do Fundo era de R$ 500 milhões. 
Mas, em função da natureza e da relevância de vários projetos, e para que 
obras não ficassem pela metade, tivemos que alocar R$ 606 milhões.” O ato 
de assinaturas foi comandado pelo governador Raimundo Colombo, que 
comemorou a capilaridade do programa. Para ele, é positiva a Proposta 
de Emenda Constitucional (PEC), de autoria do presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado Gelson Merisio (PSD), que pretende transformar o 
Fundam em política de Estado. “Isso valoriza a ação e é, de fato, uma for-
ma de melhorar o desempenho da gestão pública através dos municípios. 
Devemos fazer um esforço para incluir no orçamento do Estado.” 

Agricultura Governo federal, por meio 
da Conab, está assinando contratos na or-
dem de R$ 6,5 milhões com 22 entidades 
de Santa Catarina dentro do Programa 
de Aquisição de Alimentos da Agricul-
tura Familiar (PAA).  O deputado Dirceu 
Dresch (PT), que atuou nessa articulação, 
afirma que os projetos vão beneficiar cerca 
de mil agricultores familiares  de  todas as 
regiões catarinenses. Os alimentos serão 
fornecidos a hospitais, Apaes e  entidades 
voltadas ao atendimento de pessoas e famí-
lias em situação  risco social e nutricional.

Produtores de maçã estão preocupados 
com a possível abertura do mercado bra-
sileiro para a fruta chinesa, o que traria 
grandes prejuízos para o setor. Ontem, 
os presidentes da Associação dos Produ-
tores de Maçã e Pêra de Santa Catarina 
(AMAP-SC), da Associação Brasileira de 
Produtores de Maçã (ABPM) e da Fede-
ração da Agricultura e Pecuária (Faesc) 
levaram a preocupação ao secretário de 
Agricultura e da Pesca, Moacir Sopelsa.  
“Sou um parceiro de vocês. Vamos cons-
truir uma proposta que beneficie os pro-
dutores de maçã de Santa Catarina e que 
também atenda aos interesses do país”, 
respondeu Sopelsa.

Corrupção Deputado Fabrício Oliveira 
(PSB-SC) apresentou projeto de lei para 
criar o Fundo de Combate à Corrupção. 
A ideia é destinar o dinheiro recuperado 

dos crimes de corrupção e lavagem de di-
nheiro para reforçar a Polícia Federal. Ou 
seja, cada real roubado e recuperado vai 
para a polícia ajudar a recuperar mais re-
ais desviados. O discurso de apresentação 
do projeto foi contundente.

Ajuda bem-vinda  Já está publicada a 
medida provisória que possibilita ao Ba-
desc oferecer linhas de crédito, num total 
de R$ 4 milhões e a Juro Zero, para em-
presários de Saudades e Coronel Freitas. 
Em julho, os dois municípios declararam 
estado de calamidade pública em decor-
rência de inundações ocorridas. O dire-
tor de Operações do Badesc, João Carlos 
Grando, que estará no Oeste a partir de 
hoje, disse que os financiamentos vão de 
R$ 15 mil a R$ 250 mil, mas as empresas 
precisam comprovar que foram afetadas 
com laudos da Defesa Civil.

“Resgate” Duas vezes presidente da 
OAB-SC, o advogado Adriano Zanotto 
esquenta a disputa para a eleição da Or-
dem, marcada para 16 de novembro. Afir-
ma que quer resgatar “uma OAB forte, 
independente, próxima ao advogado ca-
tarinense”. A chapa de oposição - Força e 
Coragem - é formada pelo atual presiden-
te da subseção de Blumenau, César Wolff 
(vice); o atual presidente da subseção de 
São José, Giovani Mariot (presidência da 
CAASC); e a atual presidente da subseção 
de Mafra, Celina Vieira (vice da CAASC). 
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Reforçonacampanha
O governador Raimundo 
Colombo e o secretário de Es-
tado da Educação, Eduardo 
Deschamps, entregam hoje, 
no Auditório do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE-SC), 

o Caderno Pedagógico que trata da prevenção ao uso de drogas ilícitas. O 
material será distribuído às Gerências Regionais de Educação (Gereds). Outro 
reforço para a campanha Drogas. Não dá mais pra aceitar virá com a assina-
tura de parceria, no dia 8, com a Associação Catarinense de Supermercados 
(Acats). As sacolas plásticas distribuídas para as compras terão o selo da cam-
panha e os funcionários dos estabelecimentos usarão camisas com o slogan.


